

Capitanes

(28-11-2024).- Daniel Espinosa Ávila...

Es el nuevo presidente de la Asociación Mexicana de Empresas de Seguridad Privada (AMESP) para el periodo 2024-2026. En el sector formal operan unas 7 mil 500 empresas que emplean a un millón de personas, pero entre 85 y 90 de las compañías que ofrecen el servicio son informales. Se espera que la Asociación se convierta en una cámara nacional.

Retraso sostenible

Si de políticas sostenibles se trata, en América Latina hay un considerable retraso en su implementación.

El 57 por ciento de las empresas de la región está atrasada en la incorporación de las normas obligatorias de informes de sostenibilidad y sólo 46 por ciento tienen una política o estrategia formal al respecto, de acuerdo con la encuesta ESG Latin America Landscape 2024 de RSM, realizada a 200 empresas en la región.

Además, sólo 50 por ciento de las compañías entrevistadas cuenta con un responsable de sostenibilidad.

En México, la cifra se reduce, pues únicamente 25 por ciento de las firmas informa públicamente sobre sus prácticas ESG, debido a la falta de normativa vigente.

RSM considera que este panorama en México cambiará en los próximos 12 meses, ante las nuevas regulaciones aprobadas y al cambio de Administración, pues el Gobierno de Claudia Sheinbaum muestra una mayor inclinación hacia las políticas sociales y medioambientales.

Por ello, recomendó a las empresas nacionales tener una reacción rápida y sólida para poder responder a los nuevos requerimientos.

Si se trata de políticas ESG, Brasil y Chile son los líderes en América Latina, según el informe de la empresa de auditoría, impuestos y consultoría que en la región lidera Eileen Turkot, y que opera en 120 países.

Inversión en IA

La plataforma Insider, dirigida por Hande Cilingir, anunciará hoy una ronda de inversión Serie E de 500 millones de dólares, liderada por General Atlantic.

Los fondos se utilizarán para invertir en su estrategia de Inteligencia Artificial (IA) y extender su presencia en América Latina, región en la que invertirá 218 millones de dólares y donde creará 160 puestos de trabajo para 2027.

Esta ronda es la más grande de la historia recibida por una MarTech unicornio cofundada por una mujer.

La compañía también buscará oportunidades de fusiones o adquisiciones e invertirá en investigación y desarrollo para escalar sus iniciativas globales de ventas y mercadotecnia en las 28 regiones en las que opera.

Insider tiene más de mil 500 clientes, entre los que destacan Samsung, Coppel, Nike, Sodimac, ING Bank, Claro, L'Oreal y Z en América Latina.

En México, la empresa ya trajo su evento UpLift, que reúne a líderes de comercio electrónico, mercadotecnia y experiencia del cliente para compartir tendencias y mejores prácticas en automatización y personalización.

Nueva ronda

La compañía minu, especializada en salario on-demand y beneficios para emplea-dos, recaudó 30 millones de dólares.

Con los recursos obtenidos, el monto total recaudado por la plataforma hasta la fecha asciende a 47 millones de dólares que le permitirán mantener la cobertura geográfica en el País.

La plataforma ofrece más de 50 productos, entre los que destacan el salario on-demand, es decir, acceso instantáneo al salario ya devengado; ahorros con mejores rendimientos, educación financiera, vales de despensa y combustible; acceso en línea a médicos, terapeutas y nutriólogos, así como una variedad de seguros y asistencias.

Minu, que encabeza Nima Pourshasb, tiene convenio con 2 mil empresas como Liverpool, Coppel, Grupo Modelo, Smartfit y Sports World, así como agencias de renta de autos.

Recientemente, lanzó una alianza con Citibanamex para ofrecer salario on-demand a 5 millones de clientes de nómina que tiene el banco.

La ronda de inversión fue liderada por QED Investors, con la participación Next Billion Capital Partners, Flourish Ventures, Promotora Impact Ventures, Endeavor Catalyst, Clocktower Technologies y Working Capital Fund, entre otros.

Hasta ahora, minu ha facilitado alrededor de 2 millones de retiros de salario.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2024-11-28/op282848>

Fecha de publicación: 28-11-2024